

三中だより

三崎中学校校歌

珠洲の海原 そよ風渡り いま朝日の 光のうちに
玉も白たま より来る岸辺 望みあふれて いそしみはげむ
我等が 三崎中学校

校訓 自治 親和 責任

学校教育目標

自立して学び、
人と協働して
貢献できる生徒の育成



令和7年6月26日 第3号 珠洲市立三崎中学校

珠洲市立三崎中学校

検索

はきものをそろえる

若葉がいっそう色濃くなり、季節の移り変わりを感じさせてくれます。

新年度が始まってから2か月が過ぎ、授業に向かう姿勢や部活動での努力など、生徒たちがそれぞれのペースで一步前進していることを日々感じています。

さて、生徒玄関に「はきものをそろえる」という詩が書かれているのを見たことがありますか？藤本幸邦さんという方の詩です。紹介します。

はきものをそろえると 心もそろう 心がそろうと はきものもそろう
ぬぐときに そろえておくと はくときに 心がみだれない
だれかが みだしておいたら だまってそろえて おいてあげよう
そうすればきっと 世界の人の心も そろうでしょう



毎朝、玄関で履き物をそろえる。たったそれだけの行為の中に、人を思いやる心や、生活を丁寧にする姿勢が表れています。この詩では、小さな所作が自分の心を整え、周囲にやさしさを広げる力を持っていることが描かれていると思います。

忙しい日々の中でつい見落としがちな「足元」。でも、一歩を踏み出す前に、ほんの数秒、履き物をきちんとそろえることで、自分も周りも少しだけ心地よくなれるかもしれません。そんな毎日を子どもたちと大切にていきたいと思います。

校長 三益 邦子

7月行事予定



1日 (火)	期末テスト
2日 (水)	期末テスト 珠洲市学校教育研究会（2類）
3日 (木)	薬物乱用防止教室 6限目 珠洲市学校教育研究会(事務部会)
4日 (金)	生徒集会(15:05~)
5日 (土)	三崎中仮設グラウンド芝植え 10:30~12:00
8日 (火)	シェイクアウトいしかわ 避難訓練（地域参加型）
9日 (水)	いじめ対応アドバイザー来校 午後
11日 (金)	三崎中・大谷小中合同授業
14日 (月)	2年生オンライン授業
15日 (火)	職員会議
18日 (金)	1学期終業式
22日 (火)	1学期通知表渡し
29日 (火) ～ 31日 (木)	2年生職場体験
31日 (木)	飯田高等学校体験入学

8月行事予定



4日 (月)	サイエンスチャレンジ能登地区大会
6日 (水)	全校登校日 小中合同海岸清掃ボランティア
8日 (金)	珠洲市親子議会
12日 (火) ～ 15日 (金)	学校閉庁
20日 (水)	兵庫県立舞子高校との交流
27日 (水)	新教育課程講演会

ありがとうございます

- 地域の方より『カラー』と『ラベンダー』のお花をいただきました。校舎内に飾らせていただきました。
- 小泊の新谷さんより『梅干し』をいただきました。子ども達に配付し、給食にも使わせていただきました。
- 本の竹上さんよりラベンダーの花をいただきました。乾燥して校舎内に飾らせていただきます。

大阪の堺陵東ライオンズクラブ様より「令和6年能登半島地震・奥能登豪雨により被災した珠洲市の子どもたちの教育振興のため」に『図書カード 一人5,000円』をいただきました。通知表渡しにお渡しします。図書の購入にご利用ください。

夢のようなひととき！サッカー日本代表選手との交流会

6月12日(木)

本校に特別なゲストが来てくださいました！日本サッカー協会の支援活動の一環として、なんと元日本代表の永島昭浩さん、現日本代表の佐野海舟選手、そしてなでしこジャパンの宝田沙織選手が来校し、生徒たちは、普段テレビでしか見ることのできないトップアスリートと一緒にサッカーを楽しむ夢のような時間を過ごしました。

交流会は、ウォーミングアップからスタート。生徒たちは、憧れの選手を前に、いつも以上にキレのある動きを見せ、体育館を縦横無尽に駆け巡りました。その一生懸命な姿に、見守る先生方からは「ゲームまで体力がもつかな…？」と心配の声が上がるほどでした。しかし、そんな心配をよそに、生徒たちは最後まで元気いっぱいにプレーし、プロの選手たちに果敢に挑みました。



特に盛り上がったのは、選手3人対生徒13人(数名の先生方も参戦！)で行われたミニゲームです。圧倒的な人数差にもかかわらず、選手たちの足に吸い付くようなボールさばきには、生徒も先生もただただ感心するばかり。それでも、三中チームもチームワークでゴールを決めることができ、体育館には歓声が響き渡りました。

今回の交流は、生徒たちにとって忘れられない貴重な経験となりました。一流選手の技術を間近で見ることができただけでなく、何よりも一緒にボールを追いかける中で、サッカーの楽しさやスポーツの素晴らしさを改めて感じることができた一日だったのではないでしょうか。

地域に笑顔を咲かせよう！花いっぱい運動と梅ジュースづくり 6月17日(火)



本校の3年生が中心となって「花いっぱい運動」に取り組み、地域を明るくするための活動を行いました。この活動は、「地域の方々や仮設住宅にお住まいの皆さんに笑顔を届けたい」という3年生の強い思いから企画されたものです。

生徒たちは、ダリアと百日草の苗を一つひとつ丁寧にプランターに植え付けました。慣れない手つきながらも、真剣な表情で土を入れ、苗を植え付ける姿は、まさに「花いっぱい運動」に込められた温かい気持ちそのものでした。これらのプランターは、今後、学校と公民館をつなぐ場所に飾られ、道行く人々の目を楽しませてくれることでしょう。

また、同日には、学校の敷地内にある梅の木から、実った梅の収穫も行われました。今年は実が少ないと言われていましたが、2年生たちは協力し合い、たくさんの梅の実を収穫しました。収穫した梅は、その後、「梅ジュースづくり」に活用されました。甘酸っぱい梅の香りが漂う中、生徒たちは楽しみながら作業を進め、梅と砂糖を瓶に詰めることができました。完成した梅ジュースは今後イベントの際にふるまう予定です。

今回の活動を通して、生徒たちは地域の方々との交流を深めるとともに、自分たちの手で地域をより良くしていく喜びを感じることができたと思います。この「花いっぱい運動」と「梅ジュースづくり」が、地域にたくさんの笑顔と活気をもたらすことを願っています。

7月5日(土)10:30～日本サッカー協会さんによる芝生の苗植えがあります。場所は三崎中の仮設グラウンド(宇治)です。地域の皆様や保護者の皆様、ご家族での参加をお待ちしております。よろしくお願ひいたします。

